



DM, CANACHAPETON

01/03/2023

Junta Municipal de Cana Chapetón realiza aporte económico a equipo de Sóftbol.



A inicios de marzo, la Alcaldesa de la Junta Municipal de Cana Chapetón, Licda. Ketty Rodríguez, se trasladó junto al Regidor, Rolfi Castellanos, a la comunidad La Peña.

Los servidores públicos se apersonaron al terreno de juego de la comunidad La Peña, con el propósito de hacer entrega de una

colaboración económica al equipo de fútbol Los Potros del referido sector.

Dicho aporte fue realizado mediante cheque, con un monto de \$4,000 Cuatro Mil pesos, destinados a la construcción de una pared en el referido Play. Los integrantes del equipo agradecieron muy sinceramente a la Alcaldesa y regidores por decir presente al momento de apoyar el deporte, por sus constantes aportes y su buen desempeño.

Nos sentimos muy contentos de poder contribuir a esta actividad o pasatiempo, de realizar aportes siempre que nos solicitan y esté a nuestro alcance, pueden ir con toda confianza, pues para servirles estamos en la Junta Municipal, enfatizó la Alcaldesa y el regidor allí presente.



DM, CANACHAPETON

03/03/2023

Junta Municipal de Cana Chapetón hace entrega de aporte económico a equipo de Sóftbol.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, realizaron a inicios de marzo, la entrega de aporte económico a equipo de sóftbol.

La Alcaldesa se trasladó junto al Regidor Sr. Rolfi Castellanos, a la comunidad La Yagüita a reunirse con los integrantes del equipo, para hacer formal entrega de un aporte económico de RD\$ 5,000.00 Cinco Mil pesos, mismo que fue recibido por la mayoría de los integrantes del equipo de sóftbol.

Dicha contribución fue hecha mediante cheque, como aporte para la realización de un torneo. La Alcaldesa, expresó sentirse muy feliz de que la Junta Municipal colabore con actividades positivas y sanas, para el disfrute de grandes y pequeños, así mismo les invitó a siempre llevar a cabo este tipo de eventos, así mismo, les recordó la Junta Municipal estará disponible para apoyar el deporte y la juventud.



DM, CANACHAPETON

13/03/2023

Junta Municipal y comunitarios Realizan primer picazo para construcción de área de juego en la Reforma



Otra obra se le suma a la actual gestión, a mediados de marzo, autoridades de la Junta Municipal Cana Chapetón se trasladaron a la comunidad La Reforma, para llevar a cabo el primer picazo de la construcción de un anexo al parque de la referida comunidad.

Los servidores públicos, Sr. Ambrocio Peralta, vice-alcalde, los Srs. Rolfi Castellanos y Héctor Núñez, regidores, empleados de la Junta y comunitarios se apersonaron en el terreno ubicado detrás del parque para participar del picazo que dará inicio a la obra.

Dicho anexo, consiste en un área de juego a este hermoso espacio de recreación para el disfrute de grandes y pequeños. Las autoridades allí presentes expresaron gran satisfacción de poder cumplir poco a poco con las peticiones y necesidades de los ciudadanos de esta demarcación, de lograr otras obras más, de embellecer los sectores y servir de la mejor manera posible.

Por su parte, los residentes manifestaron sentirse sumamente complacidos con la gestión, con el cumplimiento de las obras y la gran labor que realizan todos.



DM, CANACHAPETON

14/03/2023

Junta Municipal de Cana Chapetón realiza entrega de materiales para pintura de parque.



La Junta Municipal de Cana Chapetón, bajo la dirección de la Licda. Ketty Rodríguez, hicieron entrega de materiales para el embellecimiento del parque de la comunidad Cerro Gordo Abajo y policías acostados.

El aporte consistió en varias cubetas de pinturas, las cuales serán utilizadas para embellecer el espacio de recreación del referido sector, así mismo mejor visibilidad de los reductores de velocidad.

Dicha entrega fue realizada por el Sr. Rolfi Castellanos Regidor y recibida por el alcalde pedáneo y representantes de las comunidades.

Residentes de los sectores manifestaron sentirse bien con la labor de la Junta Municipal. El regidor, Castellanos, dijo que siempre estarán a disposición de todas las comunidades, sus residentes y por supuesto sus necesidades, esta gestión trabaja al servicio de la gente, enfatizó.



DM, CANACHAPETON

14/03/2023

Junta Municipal recibe representantes de la AFP siembra y ARS SENASA



A mediados de marzo, empleados de la Junta Municipal Cana Chapetón recibieron en sus instalaciones representantes de Administradoras de Fondos de Pensiones, AFP Siembra y La Aseguradora de Riesgos de Salud, ARS SENASA para tratar diversos temas.

Así mismo, para orientar a los trabajadores sobre cómo funcionan las AFP , y cuándo pueden adquirir los fondos , además

ese mismo día se ofrecieron servicios de cambios de ARS, inclusión de familiares y Acto de unión Libre gratis, entre otros.

Dicha reunión se extendió, ya que los representantes desglosaron cada uno de los temas a tratar para que nadie se fuera con dudas, de igual forma los participantes aprovecharon y le sacaron el máximo.

Según opiniones de empleados de la referida Junta, la Alcaldesa y demás representantes están realizando una excelente labor, siempre se muestran preocupados en resolver los problemas y ofrecer mejores servicios a los comunitarios.



DM, CANACHAPETON

20/03/2023

Junta Municipal inicia construcción de baños para iglesia en Cerro Gordo Arriba.



Cumpliendo con el presupuesto participativo de este año 2023 y respondiendo a las peticiones de los sectores que conforman el Distrito Municipal de Cana Chapetón, la Alcaldesa, Licda. Ketty Rodríguez y su equipo de labores dispusieron en este mes de marzo la construcción de los baños en el Templo Católico de la comunidad Cerro Gordo Arriba.

Cabe destacar, desde hace unos años este sector ha carecido de esta infraestructura. En el presupuesto participativo del presente año, este paraje había solicitado dicha construcción, para disfrutar y brindar a los visitantes el servicio, que era una situación incómoda y desagradable por lo que la Alcaldesa, desde que fue posible dispuso dieran inicio a dichos trabajos.

En aras de siempre ofrecer obras de calidad, dicha construcción será en block y techo de plato, para que sea más duradera y delicada para los creyentes que visiten la iglesia Perpetuo Socorro.

Los lugareños, manifestaron gratitud por esta obra, la cual resulta ser tan necesaria en este paraje, así mismo expresaron la actual gestión está realizando una labor impecable.

Somos un equipo de servidores públicos comprometidos con todos y cada uno de los residentes que conforman este hermoso Distrito Municipal, tratamos de cumplir en la medida de lo posible las necesidades y peticiones, enfatizó La Alcaldesa.